
会  長 星　　行夫

幹  事 吉野　彰芳

ＳＡＡ 佐藤　政司

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 36 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 28 名 本日の修正出席率 77.78 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　皆さん、こんにちは。先週の早
朝例会は、朝早くから奉仕作業に
参加していただきまして誠にあり
がとうございました。久しぶりに
早朝から作業をして、すがすがし

い気分になりました。ご協力に感謝いたします。用
具の準備等、社会奉仕委員会の方にはお世話になり
ました。5月 28 日にはいわき分区主催の盲導犬オン
ステージ＆フラガール甲子園出場校演舞がありまし
た。当クラブからも数名で参加しました。当日は盲
導犬の紹介及び近隣高校のフラガールの演技があり
ました。募金運動も行われ、約 5万円集まりました。
盲導犬協会の方からは大変感謝された旨の報告がガ
バナー補佐よりありました。さて、本日は例会前に
臨時理事会を開催しました。次年度以降の運営にか
かわる重要な内容ですので、別途報告いたします。
本日は、クラブフォーラムの本年度活動発表報告で
す。よろしくお願いいたします。簡単ですが、会長
挨拶といたします。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・いわき小名浜ロータリークラブより 6 月のプログ
ラムが届いています。
 ・いわき平東ロータリークラブより週報が届いてい
ます。
 ・ロータリー財団室ニュースが届いています。
 ・ロータリアンが届いています。

 ・例会終了後理事会を開催致しますので理事者の皆
さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一会員
 ・本年度の活動報告発表ご苦労様
です。星会長、林副会長、斉藤
会長エレクト、吉野（彰）幹事、
鈴木（敏）副幹事、鈴村、小澤、
佐藤（政）、嵐、渡邉公平パス

トガバナー、高橋、蛭田（剛）、木村（義）、高野、
木幡、鈴木（雅）、湯目、荒川、髙萩、鈴木（修）、
川口各会員
 ・本日早退ごめんなさい。  　　　　　　　清水会員
 ・前回休んでごめんなさい。  　　　　　　木幡会員
 ・誕生祝ありがとうございました。星会長、根本会員

◇親睦活動委員会－根本克頼委員
　今月誕生日の方
へ誕生祝を差し
上げたいと思いま
す。名前を呼びま
すので前の方へど
うぞ。星会長、そ
して私根本です。
おめでとうござい
ます。

クラブフォーラム
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月はロータリー
　　　　親睦活動月間です－

ロータリーの目的
　　　　　星　行夫　会長　

◎理事会報告－星　行夫会長
　先程、会長挨拶で話をしましたが例会前に緊急理

事会を開きまして決定した事項について皆さんへご

報告申し上げます。2023 － 24 年度の会長エレクト変

更についてですが、現在副会長の林会員が一身上の

都合で辞退したいと申し出があり理事会で協議させ

ていただきました。次期副会長の予定だった蛭田剛

会員に会長エレクトになっていただくこと、副幹事

は高橋伸安会員になっていただくこと、そして副会

長に時期副幹事の予定だった木村博昌会員になって

いただくことになりました。拍手でご承認いただき

ありがとうございます。宜しくお願いします。

◎クラブフォーラム（本年度活動報告）

☆会場監督（SAA） ＳＡＡ　佐藤　政司

　新型コロナウイルス第 8波が令和 5 年 1 月の時点

で患者数は減少しているが死亡者が毎日出ている中

で例会を開催していました。

☆クラブ奉仕第一委員会 委員長　斉藤　　隆

　会員の維持と増強を推進し活力に満ちたクラブ運

営に務めました。職業分類、会員選考増強、ロータ

リへ情報各委員会と連携し情報の共有に務めました。

☆職業分類委員会 小委員長　川口登志雄

　前年度の職業分類表を参考に検討し未充填を充填

するよう務めましたが残念ながら出来ませんでした。

☆会員選考増強委員会 小委員長　木幡　智清

　当クラブ全員で会員増強に取り組んで参りました。

現会員の維持は出来ましたが増強には至りませんで

した。

☆ロータリー情報、戦略計画委員会

小委員長　嵐　　繁雄

　会員選考増強委員会と連携して会員増強のための

新会員紹介を定期的にお願いし、二世会員の入会を

再度お願いしています。女性会員も入会をお願いし

ていますが現在までに入会に至っていません。

☆クラブ奉仕第二委員会 委員長　林　　毅彦

　国際ロータリーのテーマである「イマジンロータ

リー」を基本理念に各委員会は活動しましたが、前

半は新型コロナウイルス感染症の為活動に制限があ

りましたが目標に近づけたものと思います。

☆出席委員会 小委員長　湯目　　浩

　コロナ感染が落ち着いた状況から通常例会の実施

を行いました。出席率の向上に努め、相互理解を促

進するため各種催しへの積極的な参加やメイキャッ

プを働きかけました。

☆プログラム委員会 委員　鈴木修一郎

　ロータリー活動において最も重要な例会を、年間

プログラムを作成し月間テーマや公式行事に関連プ

ログラムを推進し、毎月調整しながら運営いたしま

した。

☆クラブ会報委員会 小委員長　遠藤　　洵

　昨年に比べコロナ禍での例会休会が無かったので

滞りなく会報を作製することができました。

☆雑誌広報委員会 小委員長　蛭田　　剛

　ロータリークラブの活動を理解していただき公共

イメージと認知度の向上のためロータリーの友を地

域の皆様の目に触れる場所に提供出来るように会員

の皆様へお願いしました。

☆職業奉仕委員会 委員長　鈴村　正人

　職業奉仕は「ロータリーの目的」の第 2項を土台

としており、これを原点に活動して参りました。

☆社会奉仕委員会 委員長　高橋　伸安

　10 月 30 日に環境保全委員会と協力のもと猪苗代湖

の水草除去作業をロータリークラブのや地元住民と

行いました。

☆環境保全委員会 小委員長　小澤　啓一

　今年度は猪苗代湖の水草除去作業に参加すること

が出来ました。作業後ビール園で親睦を深めました。

☆国際奉仕委員会 副委員長　木村　義英

　留学生支援、国際貢献（地震・災害対応）、国際紛

争に対する人道支援はＲＩを通じウクライナに対し

継続して行われています。

☆青少年奉仕委員会 副委員長　高橋　伸安

　磐城農業高等学校インターアクトクラブに対する

支援活動を行いました。

☆ロータリー財団委員会 小委員長　髙萩　勝利

　年次基金 1人 150 ドル、ポリオプラス 1人 30 ドル、

ベネファクター 1人以上全て達成いたしました。

☆米山記念奨学会 副委員長　蛭田　　剛

　新型コロナウイルスの感染拡大も落ち着きをみせ

たが当初は例会も休会が続き活動も思うようなス

タートが切れませんでしたしかし、ご協力により地

区目標年額を達成出来ました。

☆ＩＴ委員会 委員長　鈴木　雅之

　古くなったホームページを作り直し毎週の週報を

アップロードしております。コロナが落ち着き対面

による例会を行いハイブリッド例会は行っておりま

せん。




